

AG 2025 rapport moral

Bonjour à toutes et à tous

Nous vous remercions d'être venus à une heure un peu tardive, dans la grange de Kerdelan, seul lieu disponible depuis deux ans pour notre AG mais rassurez - vous, la qualité des interventions qui vont suivre, ne vous décevrons pas.

Nous clôturerons cette soirée par un moment convivial « galette ».

Cette année :

Le nombre de votants est de : 46 présents et 17 procurations.

Nous disposons du quorum nécessaire pour délibérer.

Avant de donner la parole aux différents membres du bureau, je tiens, tout d'abord à remercier Anne Marie, qui, depuis de très nombreuses années, continue à être créative afin de nous proposer de nouvelles séances hebdomadaires, des ateliers et un we.

2026 marquera la trentième année calendaire des we organisés par Gym Autrement. Mais le covid nous a privé de cette sortie gymniique. De ce fait, les 30 ans seront en 2027.

Jean vous en parlera sans doute dans son intervention

Je remercie, aussi, tous les membres du bureau.

Marie Jo, notre vice - présidente, qui, une fois de plus, s'est mise à la recherche d'un beau lieu de stage pour notre we. Elle est déjà en quête de futurs we. Et oui, il faut s'y prendre très tôt. Elle est toujours disponible pour l'association.

Michelle, notre secrétaire, qui, avec énergie et sourire, excelle dans son poste.

Christiane, notre trésorière, qui navigue dans notre comptabilité associative avec brio.

Je remercie Jean pour la mise en place des diverses informations, photos, articles sur notre site. Il progresse de mois en mois, dans ce nouvel exercice, sur notre nouveau site.

Enfin, tous mes remerciements à la mairie et Madame Binther qui répond toujours présente lorsque nous avons des demandes dont le chauffage qui, vous avez pu le remarquer nous donne une douce chaleur en arrivant.

Ces informations générales seront reprises par toute l'équipe dynamique de Gymnastique Autrement, avec les précisions nécessaires dans chacun des différents rapports.

Ateliers des samedis
We

Repas de fin d'année

Bilan financier

Jean insère photos et informations chaque fois que cela est nécessaire.

Vous êtes absents à un cours, vous n'avez pas eu les diverses précisions ou annonces concernant ateliers, we ou ..., données par Anne Marie, vous les trouverez sur le site : rubrique Membres.

Visitez le site de temps en temps.

Vous avez, aussi, pu voir que des courriels vous sont parfois adressés, y compris exceptionnellement le 5 janvier pour vous faire part de l'annulation des cours du lundi pour des raisons météo. Ouvrez vos mails régulièrement.

A la fin des différents comptes - rendus, nous procèderons aux votes puis nous dégusterons la galette des rois.

